

## **DONOSTIA / La exposición sobre la historia de la ciudad recibe en un mes la visita de 12.000 personas**

**El 20% procede de Francia , una cifra similar a los llegados desde Euskadi El 'Natur Txoko' ha acogido a 2.000 niños y la afluencia a la biblioteca ha aumentado respecto al mismo periodo de 2006**

Donostia. La exposición Mirando a San Sebastián, ubicada en el castillo de la Mota del monte Urgull, ha recibido en un mes la visita de cerca de 12.000 personas. El 20% de quienes se han interesado por esta muestra que recoge distintos aspectos de la historia de la ciudad proceden de Francia, un número similar al de los visitantes llegados desde distintos puntos de Euskadi.

Junto con las buenas cifras registradas por la Casa de la Historia de Donostia en su primer mes de funcionamiento, las actividades del programa veraniego Urgull 2007, naturaleza y cultura, también han experimentado un aumento con respecto al pasado año. El Natur Txoko de la Batería del Gobernador, por ejemplo, ha contabilizado unos 2.000 visitantes, la mayoría de ellos donostiarras y guipuzcoanos, aunque también un número reseñable de catalanes. Según la información ofrecida por Donostia Kultura, los visitantes han calificado de "sobresalientes" tanto el entorno como las actividades ofrecidas.

También la biblioteca ha notado un incremento de asistentes interesados por los préstamos o por las sesiones de cuentacuentos. El espectáculo del grupo Irrintzi Zuk-zuk jaunaren alfabeto berria , celebrado el 9 de julio, reunió a 150 niños acompañados por medio centenar de padres. Como novedad, los chavales que se acercan a este servicio tienen la posibilidad de leer libros infantiles en inglés y francés y disponen de un ordenador más que el pasado año.

Las actividades continuarán durante todo el verano. La próxima cita significativa tendrá lugar el 9 de agosto. Ese día se celebrará una sesión especial con la cuentacuentos Enkarni Genua, que ofrecerá el trabajo Erreka Mari.>N.G.